
指宿ムービープロジェクト

>  

> 問 小中高校に映画研究会をつくれないのか。ムービー関係者で児

童生徒に技術を教えることができる。

> 答 現在、学校の部活動については、働き方改革で顧問の先生方の

関わりが変化しつつある。学校や保護者へ提案された方が早い

と思う。

フィルムコミッションのような形で、泊まる所もたくさん有る

指宿で撮影しませんかという提案もできる。廃校の利活用を含

め、子供達を活かした取り組みができる。

また、学校の利活用について多くのご提案を市のほうへいただ

きたい。議会としても、指宿へ人が来ていただくなど、様々な

活用を後押ししたい。

> 問 活動に対する支援を要望したいが、どうすればよいのか。

> 答 市にお願いするか、議会に陳情書または請願書を提出するか検

討していただきたい。

いろいろな話が出たが、議会へ要望・陳情書をご提出いただ

き、子供達・教育の場面でのチャンスを取り組んでいただきた



い。

>  >  

要望 ムービープロジェクトをずっと続けているのは県内で指宿だけ

であり、指宿映画祭という名前で続けている。これからの指宿

は、温泉とマラソン、それ以外の次の何かを育てる気概を見せ

てほしい。

>


